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3 COMMISSIONECONSILIARE

AMBIENTE, AGRICOLTURA, ICIENE E DECORO DELLA CITTA, VERDE
PUABLICO E PRIVATO

VERBALE N. O8/2 020

L'anno duemilaventi, martedì 07 luglio, con regolare convocazione del Presidente
Lorenzo Pusceddu per [e ore 16,30, si è riunita la 3' Commissione Consiliare
Permanente della quale fanno parte:

COVPONf,NTI ASSf,NTI DELEC,\TO

LOREIZO PIiSCf,DDTI . PRESIDEN'TE x
PTTRITI \ ('\D1I' - \-ICE PRTSIDIi\TE x

r\DREA }IURT x
C f, RRO:{ E CARLO x

A\NA }IAR IA LRAS x

Per i seguenti motivi:
o Situazione arenile e decoro Marina di Torregrande
. Sistemazione corridoio a mare e passerella Marina di Torre Grande

. Varie ed eventuali

Verbale

Sono presenti alla seduta, oltre il Presidente Pusceddu, i commissari Muru,

Cerrone e Monica Masia in qualità di Capogruppo e Maria Obinu (uditrice)

Assenti l'assessore all'ambiente Gianfranco Licheri e l'ing. Giangavino Pilu.

Il Presidente della Commissione introduce I'argomento per illustrare 1o stato

della borgata marina di Torre Grande.

I1 Presidente riferisce che durante il sopralluogo congiunto con la commissione
Servizi Sociali sono emerse diverse criticità.
E' stata rilevata la presenza di materiali abbandonati come materassi, batterie
esauste e altri oggetti derivanti dall'incuria di persone non rispettose

dell'ambiente.
Inoltre è stata rilevata la presenza di bidoni di immondizia non raccolta a causa

del passaggio del mezzo di raccolta in orario giudicato troppo tardo rispetto
all'esigenza di oftire una vista decorosa della borgata fin dalle prime ore del

mattino.
Il Presidente sottolinea peraltro di avere informato l'assessore che ha garantito

un suo intervento per modificare gli orari di raccolta.

La commissione ha rilevato l'errato posizionamento delle passerelle in legno

una parte poggia per buona parte sulla discesa a mare in cemento, con il risultato

che la passerella risulta troppo corta e termina prima del bagnasciuga.



Alcune docce non sono funzionanti per la mancanza di soffione e per
f insabbiamento della valvola di apertura dell'acqua posizionata sotto il livello
deÌla sabbia. Si propone la sostituzione dei fusti delle docce con elementi di
acciaio inossidabile di tipo adatto all'ambiente salmastro.
La Commissione chiederà di poter destinare gli introiti derivanti dalla imposta di
soggiomo al decoro della borgata marina e alle manutenzioni.
La Commissione proporrà agli organi competenti di incentivare i controlli sulle
manutenzioni delle pertinenze dei locali commerciali, il ripristino della
funzionalità dei bagni pubblici e la potatura o sfrondamento degli alberi che con
i loro rami impediscono aIla luce dei lampioni dell'illuminazione pubblica di
espletare la funzione creando delle ampie zone d'ombra che mettono in pericolo
di inciampo i frequentatori del lungomare e delle zone retrostanti.
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